

## Papa Francisco no acepta participar en el comité de selección de magistrados en Colombia

En un comunicado de la Santa Sede pide que la tarea de escoger a los magistrados de la Jurisdicción Especial de Paz "sea confiada a otras instancias".

El Vaticano descartó este miércoles su participación en el Comité de selección de los magistrados que integrarán Jurisdicción Especial de Paz, como lo pidieron el Gobierno de Colombia y la guerrilla de las Farc.

La Secretaría de Estado de la Santa Sede emitió un comunicado en el que destaca que el papa Francisco está complacido con el cierre de las negociaciones entre Gobierno y Farc, y reitera su apoyo para que se alcance "la concordia y la reconciliación de todo el pueblo colombiano, a la luz de los derechos humanos y de los valores cristianos que se hallan en el centro de la cultura latinoamericana".

Luego recuerda que el 12 de agosto pasado recibió la invitación para que nombre un delegado que haga parte del comité de selección de los magistrados para la paz, pero responde que "considerando la vocación universal de la Iglesia y de la misión del sucesor de Pedro como Pastor del pueblo de Dios, sería más apropiado que dicha tarea sea confiada a otras instancias".

El papa encomendó el proceso de paz en Colombia a la protección de la Virgen e invocó al Espíritu Santo "para que ilumine el corazón y la mente de quienes están llamados a construir el bien común de la nación colombiana".

[http://caracol.com.co/radio/2016/08/31/nacional/1472642773\\_261634.html](http://caracol.com.co/radio/2016/08/31/nacional/1472642773_261634.html)